

ソフトボール大会 都路町の行政区7チームがはつらつプレー

6月5日、都路町スポーツ振興会主催の第13回都路町行政区対抗ソフトボール大会が都路運動場で開かれ、7チームが参加しました。新型コロナウイルスの影響で3年ぶりの開催となった本大会、参加した選手たちは、日ごろの運動不足を解消し、地域住民同士の交流を深めました。成績は次のとおり



- 【優勝】 10区 (第10行政区)
- 【準優勝】 9区 (第9行政区)
- 【第3位】 上道ノ内 (第5行政区)
- 【第3位】 6区 (第6行政区)

フォトコンテスト 田村の桜フォトコンテスト審査結果

6月2日、田村の桜フォトコンテストの審査会が市役所で開かれました。市内の桜を写した作品が対象で、市内外から167点の応募がありました。その中から、最優秀賞1点と優秀賞3点、ユース特別賞が選出されました。審査結果は次のとおりです。*敬称略、順不同



- 【最優秀賞】 大雷神社 門林 泰志郎 (いわき市) *写真
- 【優秀賞】 あぶくま洞 佐久間 好男 (船引町)
- 【優秀賞】 大門の桜 坂本 輝 (埼玉県)
- 【優秀賞】 弁天ザクラ 佐藤 勉 (宮城県)
- 【ユース特別賞】 旧瀬川中学校 志田 龍星 (船引町)



*受賞作品はホームページをご覧ください。

「たむら市政だより」の記事が ネット検索でヒットします!



たむら市政だよりの情報をもっと簡単に知ってもらえるよう、「マイ広報紙」で配信しています。

マイ広報紙では、パソコンやスマートフォンから市政だよりの文章のみを読むことができます (PDF版を選択することで画像付きを読むこともできます)。

また、知りたい情報をキーワード検索することで、必要な情報をすぐ知ることができます。ぜひご利用ください。



▲「マイ広報紙」はこちら

卓球大会 白熱ラリーとスマッシュ! 本部長杯卓球大会

6月4日、第15回田村市スポーツ少年団本部長杯卓球大会が市総合体育館で開かれ、田村支部の小学生から中学1年生までの男女が参加し、熱戦が繰り広げられました。



大会に参加した「船引卓球スポーツ少年団」は、今年で結成30周年を迎えました。柳沼清正団長は、子どもたちへ、基本の大切さやスポーツをとおして地域と関わることの大切さを伝えられ、これまで関わった団員や保護者、指導者へ感謝と労いの言葉を述べました。

高齢者学級 「福寿草大学」 開講式と定例講座を開催

5月27日、都路公民館事業の高齢者学級「福寿草大学開講式と第1回定例講座」が都路公民館で開かれ、8人が参加しました。



開講式では年間5回開催される学習計画などを話し合い、定例講座ではグリーンパーク都路と隣接するホップジャパンのビール工場を見学し、ビール造りの作業工程の説明を受けました。

芸術鑑賞 小学生が狂言の世界を体験

6月2日、令和4年度田村市小学生芸術鑑賞教室が市文化センターで開かれ、市内小学生5、6年生517人が参加しました。



公演内容は伝統芸能の狂言で、古典演目のほか、昔話の桃太郎をアレンジした演目が披露され、プロによる生の舞台を間近に感じる機会となりました。狂言特有の所作を習うワークショップでは、はじめは恥ずかしがっていた子どもたちも、次第に胸を張った美しい姿勢で狂言の世界を体験していました。

有料広告募集中

問い合わせ…総務部 総務課 (☎0247-81-2117) へ

有料広告募集中

問い合わせ…総務部 総務課 (☎0247-81-2117) へ